



DR. FERNANDO SEMPÉRTEGUI.
Corporación de Biotecnología.

El doctor Fernando Sempértegui se graduó en 1972 en Medicina y Cirugía, en la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Central del Ecuador. Realizó el Post-doctorado en Medicina Social y Salud Pública en Universidad Autónoma Metropolitana de México, post-doctorado en Pediatría en la Universidad Central del Ecuador y post-doctorado en Biología Molecular y Microbiología en la Universidad de Boston. En la actualidad es candidato a doctor en ciencias (PhD) en el London School of Hygiene & Tropical Medicine.